

## La deuxième sortie de COURSE D'ORIENTATION au Domaine de la Pouzinière à Saint Etienne de Tulmont



Ce mercredi 22 janvier, malgré les conditions climatiques en notre défaveur, nos élèves ont répondu présent. Nous avons donc pris le bus jusqu'à Saint Etienne de Tulmont afin de passer une après-midi sportive, dans la nature.

Les élèves par équipe de 4, ont dû se relayer pour aller chercher des balises disséminées sur le Domaine de la Pouzinière. Ils ont donc parcouru les sentiers et la forêt du Domaine pendant plus d'une heure en courant pour trouver le plus rapidement possible le plus grand nombre de balise.

Ce dernier rendez-vous amical, était la dernière ligne droite avant les premières compétitions qui devraient démarrer au mois de mars.



Un grand BRAVO à nos 13 élèves qui ont affronté les éléments avec le sourire et la bonne humeur.

Marine Muteau  
Enseignante d'EPS